

CCOO envía la carta a los Reyes Magos

Queridos Reyes Magos:

En 2024, otro año más, las trabajadoras y los trabajadores de las Universidades Públicas de Andalucía hemos sido muy buenas y buenos, cumpliendo con nuestro trabajo y nuestras obligaciones, a base de nuestro esfuerzo y compromiso con el servicio público de la educación superior, como no podía ser de otra manera.

Tenemos que reconocer que, a final de año, hemos sido un poco traviesas y traviesos realizando concentraciones y manifestaciones porque nuestras mamás y nuestros papás no han cumplido con lo acordado y firmado. Por eso, este año en lugar de pediros un regalo para nosotras y nosotros, os lo vamos a pedir para nuestras mamás y para nuestros papás.

Querido Melchor, te pedimos un saco de rabos de pasa para que al Consejero de Universidad, Investigación e Innovación le ayude a recordar lo que acordó y firmó el pasado 25 de junio a las 22.30h. y actúe en consecuencia.

Para ti, querido Gaspar, te pedimos que hagas hermana de la Cofradía de San Pancracio a la Consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos y así abandone la Cofradía del Puño Cerrado. De esta forma, habilitará los fondos necesarios que su Gobierno acordó y firmó a través de su Consejero de Universidad el 25 de junio de este año.

Y, por último, querido Baltasar, te pedimos que hagas hermana y hermanos de la Cofradía de San Agustín a la Rectora y a los Rectores para que tengan la perseverancia necesaria en la pelea de los intereses de las personas que trabajan en las Universidades Públicas de Andalucía, que en definitiva son las que, hasta ahora, han sido las que han conseguido el alto nivel de calidad del Sistema Universitario Público Andaluz. De paso, recuérdales que son Rectora y Rectores porque la comunidad universitaria los votó y que, en última instancia, ella y ellos son las personas responsables de dar cumplimiento al pago de nuestras retribuciones.

Para terminar, queridos Reyes Magos estamos convencidos de que cumpliréis con nuestros deseos porque son más que justos. Porque de lo contrario, nos veríamos en la obligación de romper con la paz social de la que actualmente disfrutamos.

PD: queridos Reyes Magos ya es hora de que os vayáis jubilando, aunque sea a través de la modalidad de la jubilación parcial que este año próximo será una realidad para el personal funcionario, y dejéis que vuestras hijas vayan ocupando vuestros puestos.

